



SE BUSCA CARACTERIZAR A LAS JUVENTUDES QUE RESIDEN EN EL PAÍS.

Lanzan Encuesta Nacional de Juventudes en la Región de Valparaíso

Autoridades regionales dieron a conocer la aplicación de la 11ª Encuesta Nacional de Juventudes, una investigación que se realiza desde 1994 de manera ininterrumpida cada tres años y que busca caracterizar a las juventudes que residen en el país, con el fin de entregar in-

sumos a la discusión académica y al diseño e implementación de políticas públicas.

La etapa de levantamiento en terreno, a cargo del Departamento de Estudios Sociales de la Pontificia Universidad Católica de Chile (Desuc), se extenderá hasta junio de 2025 y

consiste en el despliegue territorial del equipo encuestador para llegar a personas jóvenes de 15 a 29 años, de todas las regiones del país, tanto en zonas rurales como urbanas.

El director nacional del Injuv, Juan Pablo Duhalde, señaló que "la última ver-

sión la lanzamos en 2022. Ahora vamos a poder comparar y la invitación es a que profundicemos cuando tengamos los resultados, a qué aspectos los podemos adherir netamente al periodo de la pandemia o cuáles ya se han convertido en algunas tendencias juveniles".